

# RESNARKOBA

## Bhabinkamtibmas Desa Cilangkap Polsek Lengkong Polres Sukabumi Melaksanakan Giat DDS, Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Jun 24, 2024 - 15:39



*Bhabinkamtibmas Desa Cilangkap Polsek Lengkong Polres Sukabumi Melaksanakan Giat DDS, Sampaikan Himbauan Kamtibmas*

Bhabinkamtibmas Desa Cilangkap, Kecamatan Lengkong, Kabupaten Sukabumi, Bripka Jos Pahala S., melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dengan warga masyarakat Desa Cilangkap. Kegiatan ini bertujuan untuk

mempererat silaturahmi dan menyampaikan beberapa himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Dalam kegiatan DDS tersebut, Bripka Jos Pahala S. berinteraksi langsung dengan perangkat desa dan warga masyarakat Desa Cilangkap. Berikut adalah beberapa himbauan yang disampaikan:

1. **Waspada di Musim Penghujan:** Mengingat curah hujan yang sangat tinggi di musim penghujan ini, warga yang rumahnya berada di bawah perbukitan diharapkan untuk selalu meningkatkan kewaspadaan terhadap kemungkinan terjadinya longsor dan bencana alam lainnya. Warga diminta untuk segera melapor ke pihak terkait jika melihat tanda-tanda bahaya.
2. **Meningkatkan Kegiatan Siskamling:** Untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Gu Kamtibmas), Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk lebih aktif dalam kegiatan Siskamling. Partisipasi warga dalam ronda malam dan pengawasan lingkungan sangat penting untuk menjaga keamanan setempat.

Bripka Jos Pahala S. menekankan pentingnya kerjasama antara warga masyarakat dan aparat keamanan dalam menjaga ketertiban dan keselamatan lingkungan. Kegiatan DDS ini mendapat sambutan positif dari warga Desa Cilangkap, yang merasa terbantu dengan informasi dan himbauan yang diberikan.

Dengan adanya kegiatan DDS ini, diharapkan kesadaran dan kewaspadaan warga terhadap ancaman keamanan dan bencana alam dapat meningkat, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan kondusif di Desa Cilangkap.